

## ABSTRAK

Dedi Azhari Amir (10594077716) Kelayakan parameter fisika kualitas air untuk usaha budidaya ikan nila dengan sistem keramba jaring apung (kja) pada lahan bekas tambang pasir (Studi Kasus Kel. Kalumeme, Kec. Ujung Bulu, Kab. Bulukumba)

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan etos kerja dan prestasi belajar baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama terhadap kesiapan kerja siswa kelas III jurusan teknik otomotif SMK N 1 Sedayu Bantul Yogyakarta.

Populasi dari penelitian ini adalah siswa kelas III jurusan teknik otomotif SMK N 1 Sedayu Bantul tahun ajaran 2007/2008 yang berjumlah 63. Penelitian ini termasuk penelitian *ex post facto* jumlah sample diambil semua karena jumlah populasi tidak lebih dari 100 responden. Pengumpulan data untuk variabel etos kerja dan kesiapan kerja dilakukan dengan pemberian angket, dan untuk variabel prestasi belajar dengan dokumentasi yaitu rata-rata nilai raport. Dimana sebelum digunakan, angket terlebih dahulu dilakukan uji validasi dan uji reliabilitas dengan rumus alpha cronbach pada taraf signifikansi 5 %. Teknik analisis data yang digunakan adalah deskriptif untuk menghitung harga mean, mode, modus, simpangan baku, deviasi. Analisis korelasi product moment dengan taraf signifikan 5 % untuk menguji hipotesis 1 dan 2, analisis regresi ganda dua predictor dengan taraf signifikan 5 % untuk menguji hipotesis 3. Selanjutnya diketahui bahwa etos kerja dan prestasi belajar secara bersama-sama cukup berperan terhadap kesiapan kerja siswa dengan koefisien R 0.214

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terbukti ada hubungan positif dan signifikan antara etos kerja dengan kesiapan kerja dengan koefisien  $r$  0.411 dan sumbangan efektif 20 %, ada hubungan positif dan signifikan antara prestasi belajar dan kesiapan kerja siswa dengan koefisien  $r$  0.316 dan sumbangan efektif sebesar 1.4 %. Selanjutnya diketahui bahwa etos kerja dan prestasi belajar secara bersama-sama cukup berperan terhadap kesiapan kerja siswa dengan koefisien R 0.214 dan sumbangan efektif sebesar 21.4 %. Oleh karena itu agar selalu ditingkatkan etos kerja dan prestasi belajar siswa sehingga mampu meningkatkan kesiapan kerja siswa untuk siap terjun bersaing memasuki dunia kerja.

